
 

 

 

 

 

 

令和元年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

○ 開催日時 令和元年１２月２５日（月） 午後４時００分より５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校 ２階・校長室    

○ 出席者  堀内一男（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、弘世京子、 

塩川浩司、竹内純、本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長） 

《協議事項》                司会：堀内一男（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

（１）令和元年度コミュニティ・スクールの運営費執行について 

  ・事務から提示された執行状況の資料を基に、本年度の執行もリーフレットの自校印刷にかかわるイン

クや紙代など昨年度と同等の内容で行うことを確認し、執行を進めることになりました。 

（２）令和２年度の学校運営協議会の確認 

・次年度は協議会発足より１０年目の節目となります。今年度任期切れの委員の確認と、２年度に向け

て協議会の回数や実施内容などについての検討を１月より進めることを確認しました。 

（３）リーフレット作成について 

  ・昨年度の反省として挙がっていた、学運協の活動報告リーフレットの年度内作成について協議しまし

た。結論として、今年度の卒業生保護者にも配布し、来年度の新入生保護者にも早く配布できるよう

にするため、３月中旬までの完成で１月より作成を進めることで決定しました。 

《連絡・報告事項》  

（１） 令和２年度入学 区立中学校希望調査票の最終提出状況について報告しました。 

  ・１１月２８日（木）に文京区ホームページに掲載された最終選択状況では、受け入れ可能人数１０５

人のところ、提出者数が２８２人（昨年度は２８３人）となっています。なお、１２月１１日（水）

の公開抽選の立会人として、副校長が参加しました。 

（２） ２学期の学校状況について報告しました。 

・各月の行事予定表を基にしながら、１１月９日（土）の十周年記念式典の生徒の様子を中心に校長よ

り報告がありました。現在３年生は進路に向けての活動に本格的に入っています。 

・２学期の終了間際に、２年生を中心にインフルエンザにかかる生徒が出てきました。 

（３） １月の予定について報告しました。 

・８日（水）始業式、給食あり。１７日（金）２年TGG（東京英語村）体験。１８日（土）土曜授業

公開・音羽公開講座（講師：元フェアリージャパン坪井保菜美氏）。３１日（金）１年校外学習。 

・１６日（木）、２２日（水）は区中研一斉部会のため、２９日（水）は第九中学校研究発表会のため、

４時間授業、給食後下校となります。 

（４） 学校支援地域本部・ＰＴＡより 

  ・１２/１８に生徒会で回収しているペットボトルキャップの業者への運搬。２/１７の１年職業講話に

向けて、講師のリストアップ中。（学校支援地域本部） 

  ・１２/９Ｐ連７０周年記念祝賀会。現在来年度の役員候補選任中。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月の担当は塩川浩司委員です。 

この春、息子が志望大学に進学する。三年前は涙を飲んだが、偏差値ではなく希望の学科があるという理由で本

人自身が行きたいと思う併願校を選択したのが、今となっては功を奏したと思う。私自身も中学校 PTAの経験から

高校でも保護者の活動でずいぶん楽しませてもらった。つくづく思う。公立中学校とは、子どもが成長する場であ

ることはもちろんのこと、保護者も一緒に成長できる地域のプラットフォームであると。おらが中学校があること

のしあわせを感じる。                             塩川 浩司 

次回の学校運営協議会は、令和２年１月２７日（月）午後3時３０分より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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